

Un concert privé et exclusif aux membres de la Caisse



Monsieur Julien Proulx, directeur musical et artistique, Chœur de la Montagne, Monsieur Michel Caron, directeur général, Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire, Madame Francine Lacroix, directrice générale, Chœur de la Montagne et Madame Sylvie Caron, vice-présidente, Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire.

Le Chœur de la montagne a présenté Noël Baroque, un concert centré sur le compositeur qui a, sans aucun doute, le plus marqué la musique occidentale : Jean-Sébastien Bach. Ses œuvres remplies de joie et empreintes d'humanité ont démontré toute l'expressivité et la virtuosité des choristes. Entourés d'un petit orchestre et de quatre solistes, ils ont interprété également des chants de Noël anciens qui ont su traverser les siècles et continuent de nous faire vibrer. Le Chœur de la montagne nous a offert le temps où s'unissent musique et enchantement.

Soucieuse de toujours redonner à la communauté, la Caisse est, et restera solidaire avec la vie culturelle de notre région. C'est sa responsabilité, mais c'est surtout sa raison d'être. Ce concert privé a su charmer les 750 membres de la Caisse qui étaient présents à l'Église Saint-Matthieu. **Voilà un bel avantage d'être membre Desjardins.**

Le 9 décembre dernier, la Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire a remis une somme de 11 000 \$ au Chœur de la Montagne dans le cadre d'une représentation spéciale du concert Noël Baroque. Ce concert privé a été offert en exclusivité aux membres de la Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire. La Caisse est heureuse d'être associée au Chœur de la Montagne depuis maintenant 10 ans, pour offrir chaque année un merveilleux concert d'envergure à ses membres.

